



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 22.12.2025

Antrag: Stadt kauft Heisenberg-Institut vom Freistaat

Die Stadt München tut alles ihr Mögliche, um dem Freistaat das Heisenberg-Institut am Föhringer Ring (Max-Planck-Institut für Physik) abkaufen zu können.

Begründung:

Schon wieder verkauft der Freistaat ein großes Gebäude samt Grundstück (gesamt 3 Hektar) in München – diesmal das Heisenberg-Institut am Föhringer Ring.¹

Da in der Stadt Wohnraum, aber auch Raum z.B. für soziale und weitere Zwecke dringend benötigt wird, sollte sie sich solche Gelegenheiten nicht entgehen lassen.

Wir verweisen hier auch auf unsere Anfrage zur Einrichtung eines direkten Drahtes zwischen Freistaat und Stadt München mit dem Ziel, dass die Stadt bzw. der Stadtrat bei geplanten Immobilienverkäufen durch den Freistaat immer zuerst gefragt wird, ob sie Interesse am Erwerb hat, bevor mit anderen Interessenten verhandelt wird.

Initiative: Dirk Höpner (Stadtrat München-Liste)

¹ <https://www.sueddeutsche.de/muenchen/muenchen-max-planck-institut-freistaat-verkauf-li.3328303>